

Kanalsanierung in der Sindorfer Straße wird verschoben

Kerpen, 20.08.2019

Eigentlich sollte die Kanalsanierung in der Sindorfer Straße in Kerpen bereits vor zwei Wochen fortgesetzt werden.

Zwischenzeitlich haben sich jedoch Umstände ergeben, die zu der Entscheidung geführt haben, die Kanalbaumaßnahme zunächst nicht weiterzuführen. In Absprache mit der Baufirma wurde der Auftrag gekündigt, bevor alle vorgesehenen Maßnahmen erstellt wurden. Im Bauablauf wurden vorher nicht bekannte Forderungen durch die Berufsgenossenschaft erhoben, die zu einer unbekanntem, nicht kalkulierbaren Zeitverzögerung der Baumaßnahme und den damit verbundenen Kosten und Verkehrsbehinderungen geführt hätte.

Da im Anschluss an den Ausbau des Friedensringes in Mödrath, der voraussichtlich im Oktober beginnen soll, die Sindorfer Straße vom Rathaus bis zur Kreuzung Nordring/Friedensring neugestaltet werden soll, wurde beschlossen, die noch fehlenden Kanalisationsabschnitte im Zuge dieser Baumaßnahme herstellen zu lassen.

Dann besteht auch die Möglichkeit, die Forderungen der Berufsgenossenschaft bereits im Ausschreibungstext zu hinterlegen um die Kosten dem allgemeinen Wettbewerb zu unterwerfen und eine gesicherte Zeitschiene zur Umsetzung der Baumaßnahme vom zukünftigen Auftragnehmer zu erhalten.